
Interviene 'Sinistra Universitaria'

«Questo fiop è la conferma
di una gestione approssimativa»

«Il fiop del voto elettronico per l'elezione del retto-
re? Non è che la conferma della gestione approssi-
mativa di tutto il `sistema universitario'». Non usa
mezzi termini Giampiero Calapà di `Sinistra Uni-
versitaria'. «Crediamo si tratti di un fatto grave -
aggiunge -. Da quel che ho saputo, poi, sembra
che il sistema di voto sia stato `testato' solo la sera
prima dell'apertura delle urne. Un po' poco per
operazioni che richiederebbero molta più attenzio-
ne».
«Mi sembra proprio che l'Università abbia fatto
una gran bella figuraccia - conclude -. A pre-
scindere da quanto successo, comunque, credo che
il voto cartaceo rappresenti la soluzione migliore
perché, a differenza di quello elettronico, consente
l'annullamento della scheda».
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